

Nota de Prensa

Institución Educativa “Niño Melchor de Willoq” Visitó el Centro de Rescate del Oso Andino en Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel

Con fecha 20 de noviembre del 2010 a horas 5.00 p.m., en coordinación con la Sra. Bertha Bermudez comunicadora del Ministerio de Cultura, Gerente Residente del Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel (ITMPPH), Ecoturismo e Inkaterra Asociación (ITA), dio la bienvenida a veinte niños de la Institución Educativa “Niño Melchor de Willoq”, promoción nivel primario (11- 12 años) de la comunidad campesina que se encuentra en las alturas del distrito de Ollantaytambo, provincia de Urubamba del departamento de Cusco, quienes estuvieron acompañados de sus maestros: René Eulalia Cusi González, Lucía Paucar Pimentel e Hilda Minaya Otazu, nos informaron que en la mañana habían visitado la Ciudad Inka de Machu Picchu y que se sentían muy felices de haber conocido una de las Siete Nuevas Maravillas del Mundo, y por la tarde tenían el deseo de conocer el Proyecto de Conservación del Oso de Anteojos (*Tremarctos ornatus*), proyecto que esta a cargo de Inka Terra Asociación, los niños hicieron el recorrido de las trochas ecológicas y visita al Proyecto de Conservación del Oso de Anteojos, con los Interpretes Ambientales, Bióloga y personal de Ecología- ITA . En el recorrido los niños identificaron muchas especies de plantas y aves, como las bromelias que lo conocen con el nombre nativo de “achupalla”, “cori waqanki” (orquídea), picaflores con el nombre quechua “Qénte”, así también indicaron que conocen al oso andino con el nombre nativo de “ucumari”. Los niños se quedaron asombrados al ver a los osos andinos o “ucumari”, era la primera vez que veían osos y se les informo, que es el mamífero más grande de Sudamérica, que se encuentra dentro del CITES como especie en peligro de extinción, especie endémico de Sudamérica, que estos osos llegan a medir cerca a 2 metros (machos), que pesan de 70 a 200 kilos, es conocido en el mundo como el oso de anteojos, por tener unas marcas de color blanco cremoso al rededor de los ojos, y que dan la apariencia que fueran unos lentes o antifaz, y que estas marcas son únicas en cada espécimen y que son como huellas digitales.

Una de las tareas de Inkaterra e Inka Terra Asociación, es sensibilizar a los visitantes nacionales y extranjeros para que trabajemos en forma conjunta en la conservación de la flora y fauna del Santuario Histórico de Machupicchu (SHM).

Terminado el recorrido los niños nos dedicaron unas cuantas canciones en quechua.

Es bueno resaltar que los pobladores de la comunidad de Willoq, se han integrado con todo lo que es el turismo vivencial, donde mantienen sus costumbres, y los visitantes comparten de sus actividades agrícolas y sus comidas típicas. La comunidad brinda servicio de hospedaje, guiado y todo a partir de un desarrollo eminentemente comunal, con participación de toda la comunidad.

